

Fecha: 10-06-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general
Título: Con 24 infracciones de tránsito, un detenido y decomiso de 244 kilos de contrabando fue Operativos coordinados en Iquique y Alto Hospicio

Pág.: 4
Cm2: 296,7
VPE: \$ 178.327

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Con 24 infracciones de tránsito, un detenido y decomiso de 244 kilos de contrabando fue Operativos coordinados en Iquique y Alto Hospicio

En una acción coordinada entre distintas entidades de fiscalización, la Delegación Presidencial Regional (DPR) de Tarapacá llevó a cabo operativos simultáneos en las comunas de Iquique y Alto Hospicio, con el objetivo de regular el comercio informal y combatir actividades ilícitas en la zona.

En Alto Hospicio, las áreas bajo escrutinio fueron la avenida Las Américas con Brasil, la avenida Proyectada con Gladys Marín, y el sector del Agropecuario de Emprendedores. Con la participación de funcionarios de la Tercera Comisaría de Carabineros, la Comisaría de Orden Público

(COP), Inspección Municipal y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), se logró la detención de una persona por contrabando de cigarrillos, así como la emisión de ocho infracciones de tránsito y dos por ordenanza municipal. En este mismo proceso, el SAG confiscó 244 kilos de productos agrícolas de contrabando y 810 unidades de huevos, mientras que Inspección Municipal impuso sanciones adicionales.

Por otro lado, en Iquique, la fiscalización se centró en las zonas tradicionalmente ocupadas por el comercio informal: calle Errázuriz con Tarapacá, calle Esmeralda con Tarapacá,

calle Juan Martínez con Serrano y calle Tarapacá con Ramírez. La intervención conjunta de Carabineros, Inspección Municipal, el SAG y la Unidad de Emergencia y Seguridad Pública DPR Tarapacá resultó en la detención de un individuo por contrabando de cigarrillos, la emisión de seis infracciones por ordenanza municipal y 15 infracciones de tránsito. Además, se decomisaron parrillas, mesas, baldes, carros completos, hojas de coca, sidras de frutilla, alcohol potable, café al coñac y licores. Estos operativos forman parte de una estrategia integral para salvaguardar el orden público, proteger la salud

La Delegación Presidencial Regional de Tarapacá lideró operativos conjuntos en Iquique y Alto Hospicio, donde se concluyeron fiscalizaciones al comercio informal, resultando en 24 infracciones de tránsito, un detenido y el decomiso de 244 kilos de productos agrícolas de contrabando.



de la ciudadanía y promover el cumplimiento de la normativa vigente en materia de comercio y tránsito. La DPR Tarapacá reitera su compromiso con la seguridad y el bienestar de la

comunidad, trabajando de manera coordinada con todas las instituciones pertinentes para asegurar un desarrollo sostenible y una convivencia armónica en la región.